

INDUSTRIAL LICENCE رخصة صناعية

LICENCE NO	RAKIA36WIZ01091622	رقم الرخصة
TYPE	Non-Freezone	شركة محلية
LEGAL TYPE	Single Person Company	(شركة ذات مسؤولية محدودة (الشخص الواحد
LICENSEE	FLEXITALLIC LLC - Single Person Limited Liability Company	شركة فلكستلك ذ.م.م - شركة الشخص الواحد ذات مسؤولية محدودة
OPERATING NAME	FLEXITALLIC LLC - Single Person Limited Liability Company	شركة فلكستلك ذ.م.م - شركة الشخص الواحد ذات مسؤولية محدودة
ADDRESS	PL108 Al Hamra Industrial Zone-NFZ RAK, United Arab Emirates	PL108 منطقة الحمرا الصناعية رأس الخيمة، الإمارات العربية المتحدة
ACTIVITY	Mechanical Seals and Gaskets manufacturing	صناعة موانع التسرب والوضوء
MANAGER	JAYASANKAR NJATTUVEETIL AMBUJAKSHAN	جاياسنكر جاياسنكر ناجتوفيتيل امبوجاكشان
ISSUE DATE	28-01-2009	تاريخ الإصدار
EXPIRY DATE	27-01-2023	تاريخ الإنتهاء
REMARKS	The Licensee must obtain the required approvals from the UAE Competent Government Authorities, as applicable Amended the name of the first partner and changed the manager WSY Investment LLC is removed from the list of partners on 07/02/2022	على المرخص له الحصول على كافة الموافقات اللازمة من الجهات الحكومية المختصة في دولة الإمارات العربية المتحدة حسب الإقتضاء تعديل اسم الشريك الاول وتغيير المدير تم تعديل الرخصة بحذف شركه دلبيو اس واي انفستمنت ذ.م.م من قائمه الشركاء بتاريخ 2022/02/07



REGISTRAR OF COMPANIES مسجل الشركات

This document is electronically issued by Ras Al Khaimah Economic Zone Authority. Document Reference no.: 671380-a42j-AKus-31256576
For verification purpose, please go to <http://rak.force.com/Auth/> and enter the above document reference number.
صادرة عن هيئة مناطق رأس الخيمة الاقتصادية، وخاضعة لجميع القوانين والأنظمة والقواعد الخاصة بالهيئة.
Issued by Ras Al Khaimah Economic Zone Authority and subject to all Laws, Regulations & Rules that belong to the authority.